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O que aconteceu na UNIRIO nos
últimos 100 dias

Reuniões itinerantes dos Conselhos Superiores

As reuniões dos Conselhos Superiores, órgãos de deliberação que
compõem a estrutura da UNIRIO, passaram a ser itinerantes. Já
aconteceram Sessões no Instituto Biomédico e no Instituto de
Biociências.

Simpósio Internacional celebra 13 anos do
Programa de Pós-Graduação em

Museologia Patrimônio  

As atividades aconteceram no Museu do Amanhã e em algumas cidades
históricas de Minas Gerais. O Programa de Pós-Graduação em
Museologia e Patrimônio (PPG-PMUS) é uma parceria entre a UNIRIO e o
Museu de Astronomia e Ciências Afins, e foi o primeiro programa stricto
sensu criado no Brasil na área de Museologia.

Reitor e Vice-Reitor participam de programa de
debates na MultiRio

O Reitor da UNIRIO, Ricardo Silva Cardoso, e o Vice-Reitor, Benedito
Adeodato, participaram do programa de debates #Educa, apresentado
pela jornalista Flávia Lobo na MultiRio. O tema do programa foi o papel
transformador das universidades, com debate em torno da formação dos
pesquisadores no país e da atualização dos Cursos diante do mercado de
trabalho em constante mudança. Assista ao programa. 

http://www.multirio.rj.gov.br/index.php/assista/tv/15177-o-papel-transformador-das-universidades


Recredenciamento da UNIRIO

A Câmara de Educação Superior (CES) do Conselho Nacional de
Educação (CNE), órgão ligado ao Ministério da Educação (MEC) aprovou
por unanimidade parecer favorável ao recredenciamento da UNIRIO pelo
período de três anos. O processo de recredenciamento avalia a estrutura
administrativa e a qualidade do ensino das Instituições Federais de
Ensino Superior (IFES), e é uma exigência do MEC para autorizar a
continuidade do funcionamento das IFES.

Reunião da Reitoria com Diretório Central dos
Estudantes sobre o Programa Future-se

Com o objetivo de dar transparência às discussões sobre o Programa
Future-se, a Reitoria reuniu-se com o Diretório Central dos Estudantes
(DCE) da UNIRIO para a formulação de calendário de audiências
públicas nos Centros Acadêmicos. O atual posicionamento da Reitoria é
público e em conformidade com a nota conjunta das IFES, publicada em
26/07/19. Leia a nota.

Coordenadoria de Relações Internacionais
recepciona intercambistas

A Coordenadoria de Relações Internacionais recepcionou doze alunos
estrangeiros que vieram fazer intercâmbio na UNIRIO neste semestre. O
grupo recebeu informações sobre a Universidade e orientações para a
regularização da estada no Brasil. Os alunos provêm de instituições do
México, Portugal, Colômbia e Alemanha. 

http://www.unirio.br/news/instituicoes-federais-de-ensino-superior-do-rj-divulgam-nota-sobre-o-programa-future-se

